

Überall
denken so schöne
Frauen -

„Sei schön durch Elida“

Tausende und abertausende interessanter und schöner Frauen verwenden jetzt täglich die wunderbare Elida Idealseife. Sie wissen alle, daß es unmöglich ist, durch Hautpflege die Formen und die Züge des Gesichtes zu verändern. Aber sie haben die überraschende Erfahrung gemacht, daß Elida Idealseife eine glückliche Schönheit der Haut bewahrt, jene seidige Weichheit und zarte Tönung, wie sie nur die Natur gibt und Elida Idealseife ständig erhält.

Jede moderne Frau weiß, daß sie Gesicht und Hände täglich zweimal mit Wasser und einer milden Seife waschen soll. Es macht keinen Unterschied, ob ihre Haut trocken oder ölig ist. Immer müssen die Poren reingehalten werden.

Ist die Haut zu trocken, so hilft ihr Elida Citronen-Coldcream über Nacht. Ist sie zu fett, so verschafft ihr Elida Jede Stunde Creme die alabastergleiche, matte Tönung. Immer aber soll Elida Idealseife verwendet werden.

Warum ist sie ideal?

Sie ist so rein — so mild für das Gesicht, fördert natürliche Schönheit und macht Rauheit schwinden — sie ist erfrischend und dezent parfümiert, es ist ein Vergnügen, das handliche Stück zu gebrauchen. — Sie ist sparsam, da sie sehr lange hält, trotzdem gibt sie sofort reichen Schaum in jedem Wasser. Sie wird in einer eleganten Packung verkauft. — Kaum eine andere Seife vereinigt so viele wünschenswerte Eigenschaften, deshalb heißt sie ELIDA IDEAL-SEIFE

ELIDA IDEAL SEIFE

